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SIMALUNGUN-Hasil budidaya madu dari NagoriSait Buntu Kabupaten 
Simalungun mendapat apresiasi dari Menteri Kelautan dan Perikanan DR. 
Edhy Prabowo, M.M., M.B.A beberapa minggu yang lalu



Hal tersebut disampaikan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah 
Provinsi Sumatera Utara Gusmayadi Ke Jurnalis Indonesiasatu.co.id
melalui sambungan selulernya, Jumat ( 06/11/2020 )

Disampaikannya hasil pembudidayaan madu di Nagori Sait Buntu 
Kabupaten Simalungun mendapat apresiasi yang positif dari Menteri 
Kelautan dan Perikanan RI karena rasanya berbeda dari madu lainnya dan 
produksinya perlu dikembangkan serta dipasarkan agar dapat dinikmati 
masyarakat luas.

Menteri Kelautan dan Perikinan Edhy Prabowo juga menyampaikan 
terimakasih kepada teman dari Simalungun karena telah mengirimkan 
madu hasil budidaya dari Kabupaten Simalungun yang rasa agak berbeda 
dengan madu lain dan di panen secara propolis.

Menurut pengakuan Edhy, Dirinya kerap dan senang mengkonsumsi madu 
setiap hari namumr rasamadu dari Simalungun berbeda dengan madu 
lainnya, agak asam namun manfaatnya mengkonsumsi madu sangat sehat 
untuk tubuh dan baik untuk diminum setiap hari maupun setiap saat agar 
lebih sehat

Slamat suryadi petani madu yang disebut-sebut Menteri Kelautan dan 
Perikinan Edhy Prabowo saat dikonfirmasi, menyampaikan terimakasihnya 
kepada Menteri atas aspirasinya kepada para pegiat madu di 
Simalungun,"ujar Slamat suryadi

Slamat suryadi dan para kawan-kawan pegiat madu di Simalungun 
berkeinginan besar Menteri Kelautan dan Perikinan Edhy Prabowo 
berkenan datang ke pembudidayaan madu yang ada di Sait Buntu 
Kabupaten Simalungun sekaligus melihat para Nelayan yang Ada di 
Kawasan Danau Toba

Selain itu, Slamat suryadi dan kawan-kawan pegiat madu berharap agar ada 
perhatian khusus bagi pembudidaya dalam hal aspek peningkatan 
kapasitas dan permodalan agar produksi madu Simalungun dapat 
menyumbang sebagai swasembada madu tulen dari Sumatera Utara, 

Begitu juga pengembangan secara luas bukan hanya di Simalungun tapi di 
semua daerah yang memiliki potensi lebah madu di Sumatera Utara, 
Dari segi hilir, pengolahan pripolis sendiri masih dapat menjadi andalan 
mengingat banyaknya manfaat mengkonsumsi propolis, untuk saat ini 
masih di pulau Jawa saja yang mampu mengolah propolis, tidak menutup 
kemungkinan di sumut ini dapat dilakukan karna sumber propolis yang 
benar2 melinpah di daerah Sumatera Utara ini,"pinta Slamat suryadi dan 
kawan-kawan ( Karmel  )


